

Mons. Ricardo Ezzati Arzobispo de Santiago, bendice instalaciones de colegio PuenteMaipo

Con una bendición de las obras, presidida por el Cardenal Arzobispo de Santiago, Monseñor Ricardo Ezzati, a las 10 de la mañana del jueves se dio el vamos al nuevo colegio de la Fundación Nocedal “PuenteMaipo”. Se espera que el establecimiento imparta educación gratuita a 840 niños del sector de Bajos de Mena.

21/03/2014

Este colegio, que contará con 3.000 mts cuadrados de terreno y 8.155 mts cuadrados de construcción, es el tercero de la fundación Nocedal y se destacará por ser "Polivalente". Es decir, además de dar formación técnica, brindará contenidos científicos-humanistas para preparar a sus alumnos para la Prueba de selección Universitaria (PSU).

"En el mundo hay cerca de 79 millones de niños y jóvenes que se están formando en colegios y centros de formación técnica católicos. Creemos que el aporte de la educación cristiana resulta fundamental para el desarrollo del país", indicó el cardenal Arzobispo de Santiago, Monseñor Ricardo Ezzati.

La Fundación Nocedal, inspirada en el mensaje de San Josemaría, comenzó a operar el año 1996 en la población El Castillo de la comuna de la Pintana, con el colegio Nocedal de niños y en 1998 se sumó el colegio Almendral para niñas.

Ambos establecimientos entregan títulos técnicos-profesionales y se han destacado por lograr en el año 2012 el mejor promedio Simce de la comuna.

Para recaudar fondos, cada año se realiza una comida denominada "Sanguchada" que este año será el día 18 de mayo.